NUESTRA SEÑORA DE LA O (187)

PRIMER DOMINGO DE CUARESMA

Es el "domingo de las tentaciones". Y la mayor tentación del hombre es no reconocer ni querer aceptar sus propios límites: ésta ha sido, es y será la tentación del hombre de siempre y para siempre.

A diferencia de Adán, Jesús acepta y asume plenamente su condición de hombre, su dependencia de Dios y rechaza ls tentaciones adhiriéndose al plan de Dios: Cristo es "la nueva humanidad".



Señor, Dios nuestro,"Cristo del Caseto" que por odio habrás sido abandonado y el amor que te damos te ha encontrado y al lugar que mereces Tú estás puesto.

Si porque has sido víctima del tiempo, y por desprecio a nuestra fe, olvidado, siéntete ya en tu sitio reparado y da valor a nuestro sentimiento.

Queremos demostrar que te queremos y que olvides cuanto haya sucedido para dejarte sólo en "el caseto".

Queremos publicar un manifiesto: "que nuestro amor no sea clandestino" que pregonamos a los cuatro vientos.

Yo quisiera Señor, que esas llamas que en torno derramas, prendieran en mí Corazón de Jesús dulce y manso no encuentro descanso si no voy a Ti

J.

EN CASTILLA Y LEON...

En medio de la crisis que nos invade, Cáritas de Castilla y León atendió en el año 2.009 a cerca de 42.000 personas, 10.000 más que en el año anterior. El alquiler de la casa,la hipoteca,recibos de luz y agua,compra de alimentos y ropa... Personas sin hogar,drogodependientes, reclusos,comunidad gitana... Programas que se llevan en Castilla y

Programas que se llevan en Castilla y León para estos menesteres son copiados por otras comunidades como los más eficaces y mejor organizados.

24.346.921 millones de E. invertidos.

3.787 voluntarios trabajando

42.000 personas atendidas. 712 trabajadores contratados

EN TODA ESPAÑA...

786.273 personas "atendidas".

90.664 empleos

3.255 familias fueron "ayudadas" para adquirir vivienda o mejorarla

35.205 ayuda a solicitantes

26.309 "mayores" atendidos.

472.873 socios y donantes

230.000 000 millones de Euros invertidos

6.224.931 personas encontraron en CARITAS NACIONAL la ayuda solidaria de la Iglesia y de los católicos.

En los dos últimos años se han disparado los números en cuanto a necesitados, pero casi en la misma medida se ha disparado la solidaridad en Euros y en personas.

En Gandía, población turística, hemos

UN BOTON DE MUESTRA

encontrado este "botón de muestra": Un anciano (86 años)sacerdote jesuíta comedor "regenta" un necesiados.Comenzó con 18 comidas y en la actualidad atiende, con voluntarios, entre 300 y 400 diarias. A veces las pasan "canutas" por falta de medios pero optimista siempre él sedice: "Es el Señor que juega y se ríe con nosotros, pero todo se andará..." Seis panaderías le regalan el pan sobrante del día anterior...una carnicería, la carne...una institución, la pasta (arroz, fideos, macarrones...)para tres meses...y mucha gente, sus donativos. Y muchos de sus clientes-comensales son, no ya pobres de siempre, sino familias enteras (padres, hijos, abuelos) de clase

media venidas a menos por la crisis.

Dentro de poco habrá elecciones municipales. Pues, allá va la ocurrencia graciosa de uno de nuestros mayores:

-el ser alcalde de pueblo no tiene cuenta porque si se hace una cosa bien,el secretario dice:

"porque le dije yo cómo lo tenía que hacer y me ha hecho caso (y así, la gloria para el secretario).

y si hace una cosa mal, el secretario comenta:

"porque es un bruto y no me hizo caso y así le ha salido" (y las culpas, todas para el alcalde).

De una forma u otra, los laureles para el secretario, y los palos para el alcalde.

- REFRÁN: Alcalde de aldea, el que quiera, ese lo sea.
- ★ El alcalde de mi pueblo me lo enseñó: quitate tú para que me ponga yo.
- A falta de hombres buenos a mi padre lo hicieron alcalde.
- Nadie le dió la vara: él se hizo alcalde, y manda.
- * Alcalde cruel, nadie dice bien de él.
- ★ Si el alcalde no es ejemplar ¿quién le ha de respetar?.
- ★ Curándose los ojos una tarde, ensordeció nuestro alcalde.



LOS DOS "GUIÑOS" de LADIS (1)

Me sucedió, y fui protagonista, de un hecho hará ya algo más de dos años:
Bajaba de la plaza a mi casa cuando delante de la panadería un coche pará y le adiviné la intención de que querían preguntar me sobre el domicilio de alguno:

-Por favor, me dijo el conductor y único ocupante del vehículo, ¿Don Ladislao Rodríquez?...

Me tomé unos segundos para pensar el la mejor direccióny...me salió espontáneo:

+No tengo otra cosa que hacer:si no le parece mal,me monto con Vd en el coche y le acompaño hasta la casa de Ladis...

Y,sin yo decirle más,se identificó:
-Soy policía y vengo a tomarle huellas y datos para renovarle el carnet de identidad.Supongo,por lo tanto,que será un inválido o así...

+Y supone Vd. bien...;no conoce este pueblo nuestro?

-Pues no...

+Ahí,como ve là iglesia, ésta es la plaza mayor y lo más céntrico del pueblo, aquí el ayuntamiento-castillo en forma de "cubo" que le da nombre al pueblo por cuanto se construyó para el infante Don Sancho, un pueblo éste, por lo tanto, con historia...y ahí la casa de Ladis: hemos llegado.

Nos bajamos,llamo a la puerta,una vez que lo dejo a cargo de Beatriz hago para volverme cuando...

-Juan, no te vayas ¿quieres entrar a verlo?

Acepté la invitación con algo de recelo por mi parte pero muy gustoso. Entramos en su habitación (la "suya" "su" por cuanto para él y su circunstancia estaba perfectamente dotada y, mientras el policía se preparaba para su cometido...

-Mira, Ladis, quién ha venido a verte (lo decía Beatriz por mí) y mientras acariciaba su cara y su frente continuó diciéndole: ¿lo conoces? Si lo conoces hazle un "guiño".

Me miró Ladis con ojos saltones y penetrantes y enseguida me obsequió no con uno sino con "dos guiños"... los "dos guiños de Ladis".

En el número siguiente, mi interpretación. Por lo tanto, y. como se dice en los casos... "continuará".



